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la vida vulnerable



"ES RESPONSABILIDAD DEL ESTADO, DE LA IGLESIA Y DE LA
SOCIEDAD ACOMPAÑAR Y AYUDAR CONCRETAMENTE
QUIENQUIERA QUE SE ENCUENTRE EN SITUACIÓN DE GRAVE
DIFICULTAD, PARA QUE NUNCA SIENTA A UN HIJO COMO UNA
CARGA, SINO COMO UN DON, Y NO SE ABANDONE A LAS
PERSONAS MÁS VULNERABLES Y MÁS POBRES." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"CUANDO NO SE RECONOCE EN LA REALIDAD MISMA EL VALOR DE
UN POBRE, DE UN EMBRIÓN HUMANO, DE UNA PERSONA CON
DISCAPACIDAD –POR PONER SÓLO ALGUNOS EJEMPLOS–,
DIFÍCILMENTE SE ESCUCHARÁN LOS GRITOS DE LA MISMA
NATURALEZA. TODO ESTÁ CONECTADO." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"NO PARECE FACTIBLE UN CAMINO EDUCATIVO PARA
ACOGER A LOS SERES DÉBILES QUE NOS RODEAN, QUE A
VECES SON MOLESTOS O INOPORTUNOS, SI NO SE
PROTEGE A UN EMBRIÓN HUMANO AUNQUE SU LLEGADA
SEA CAUSA DE MOLESTIAS Y DIFICULTADES." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"ES IMPORTANTE INSISTIR EN QUE LA
LEGISLACIÓN PUEDA FACILITAR LOS TRÁMITES
DE ADOPCIÓN, SOBRE TODO EN LOS CASOS DE
HIJOS NO DESEADOS, EN ORDEN A PREVENIR EL
ABORTO O EL ABANDONO." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"LAS VÍCTIMAS INOCENTES DEL ABORTO, LOS NIÑOS QUE MUEREN
DE HAMBRE O BAJO LAS BOMBAS, LOS INMIGRANTES SE AHOGAN
EN BUSCA DE UN MAÑANA, LOS ANCIANOS O LOS ENFERMOS, DE
LOS QUE SE QUIERE PRESCINDIR, LAS VÍCTIMAS DEL TERRORISMO,
DE LAS GUERRAS, DE LA VIOLENCIA Y DEL TRÁFICO DE DROGAS, EL
MEDIO AMBIENTE DEVASTADO POR UNA RELACIÓN PREDATORIA
DEL HOMBRE CON LA NATURALEZA, EN TODO ESTO ESTÁ SIEMPRE
EN JUEGO EL DON DE DIOS, DEL QUE SOMOS ADMINISTRADORES
NOBLES, PERO NO AMOS."  

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"SE HA LLEGADO A CONSIDERAR LA INTERRUPCIÓN
VOLUNTARIA DE LA EXISTENCIA HUMANA COMO UNA
ELECCIÓN DE «CIVILIZACIÓN». ESTÁ CLARO QUE ALLÍ
DONDE LA VIDA VALE NO POR SU DIGNIDAD, SINO POR SU
EFICACIA Y POR SU PRODUCTIVIDAD, TODO SE HACE
POSIBLE." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"UNA VISIÓN A MENUDO NARCISISTA Y UTILITARIA LLEVA, A
ALGUNOS A CONSIDERAR MARGINALES A LAS PERSONAS CON
DISCAPACIDAD, SIN PERCIBIR EN ELLAS SU MÚLTIPLE RIQUEZA
ESPIRITUAL Y HUMANA.  NADIE PUEDE SER DESCARTADO,
PORQUE TODOS SOMOS VULNERABLES. CADA UNO DE
NOSOTROS ES UN TESORO QUE DIOS HACE CRECER A SU
MANERA." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"NO PODEMOS PLANTEARNOS UN IDEAL DE SANTIDAD QUE
IGNORE LA INJUSTICIA DE ESTE MUNDO, DONDE UNOS
FESTEJAN, GASTAN ALEGREMENTE Y REDUCEN SU VIDA A LAS
NOVEDADES DEL CONSUMO, AL MISMO TIEMPO QUE OTROS
SOLO MIRAN DESDE AFUERA MIENTRAS SU VIDA PASA Y SE
ACABA MISERABLEMENTE." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"CADA NIÑO ESTÁ EN EL CORAZÓN DE DIOS DESDE
SIEMPRE, Y EN EL MOMENTO EN QUE ES CONCEBIDO
SE CUMPLE EL SUEÑO ETERNO DEL CREADOR.
PENSEMOS CUÁNTO VALE ESE EMBRIÓN DESDE EL
INSTANTE EN QUE ES CONCEBIDO." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"A CADA MUJER EMBARAZADA QUIERO PEDIRLE CON AFECTO:
ESE NIÑO MERECE TU ALEGRÍA. NO PERMITAS QUE LOS
MIEDOS, LAS PREOCUPACIONES, LOS COMENTARIOS AJENOS
O LOS PROBLEMAS APAGUEN ESA FELICIDAD DE SER
INSTRUMENTO DE DIOS PARA TRAER UNA NUEVA VIDA AL
MUNDO." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"QUE NO FALTE ENTRE VUESTRAS PRIORIDADES UNA
ATENCIÓN PRIVILEGIADA AL TRABAJO FEMENINO, NI
MUCHO MENOS A LA ASISTENCIA A LA MATERNIDAD QUE
DEBE SIEMPRE TUTELAR LA VIDA QUE NACE Y A QUIEN LA
SIRVE COTIDIANAMENTE. TUTELAD A LAS MUJERES, ¡EL
TRABAJO DE LAS MUJERES!"  

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"EL ABORTO NO ES UN PROBLEMA TEOLÓGICO: ES UN
PROBLEMA HUMANO, ES UN PROBLEMA MÉDICO. SE ASESINA
A UNA PERSONA PARA SALVAR A OTRA —EN EL MEJOR DE
LOS CASOS— O PARA VIVIR CÓMODAMENTE." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG



"QUIERO ENFATIZAR CON TODAS MIS FUERZAS QUE EL
ABORTO ES UN PECADO GRAVE, PORQUE PONE FIN A UNA
VIDA HUMANA INOCENTE. CON LA MISMA FUERZA, SIN
EMBARGO, PUEDO Y DEBO AFIRMAR QUE NO EXISTE NINGÚN
PECADO QUE LA MISERICORDIA DE DIOS NO PUEDA
ALCANZAR Y DESTRUIR, ALLÍ DONDE ENCUENTRA UN
CORAZÓN ARREPENTIDO QUE PIDE RECONCILIARSE CON EL
PADRE." 

PAPA FRANCISCO

@OPUSDEIARG


